

Fecha 07.02.2009	Sección República	Página 2
---------------------	----------------------	-------------

Foco de infección el arroyo El Cuzco

DIARIO DEL SUR

HUIXTLA, Chis. (OEM-Infomex).- Grave contaminación despiden las aguas del arroyo El Cuzco ubicado en la avenida Arteaga norte de esta localidad ante el estancamiento de aguas negras y desechos que los mismos habitantes llegan a tirar.

Habitantes del barrio El Alto Cuzco denunciaron al Decano del Periodismo en Chiapas que ya no soportan los fétidos olores que dicho arroyo se encuentra despidiendo a consecuen-

cia de la basura que es depositada ahí y de las aguas de drenaje que llegan a parar al afluente.

Vecinos representados por la señora Margarita García Sosa manifestaron que el agua de los drenajes de las viviendas asentadas en este lugar llegan a parar al pequeño afluente al grado de contaminarlo.

En este sentido García Sosa dijo:

“Ya no soportamos los fuertes olores que despide el arroyo, porque las aguas están convertidas en verdadero drenaje por lo que hemos solicitado en varias ocasiones y durante años, se solucione”:

SUR

FOTO: DIARIO DEL SUR / OEM-INFORMEX



» EL GOBERNADOR de Chiapas, Juan Sabines, inauguró la remodelación del parque de la colonia Bienestar Social.

